

20/08/2025-----TRANSCRIPCIÓN MENSAJE DE LA GOBERNADORA MARU CAMPOS DURANTE EL ACTO DE ENTREGA DE APOYOS A ESTANCIAS INFANTILES

¿Cómo están? Muy buenos días, todavía. Qué gusto ver a tantos niños y niñas acompañándonos. Seguramente no saben lo que está sucediendo, pero como bien dice el secretario de Desarrollo Humano, en unos años lo van a saber.

Muchísimas gracias, Rafa. Fíjense que a lo mejor muchas de ustedes lo saben, ya van a decir, ay, va a empezar otra vez la Gobernadora con el mismo cuento. Pero hay quienes no lo saben y es bien importante compartirlo con ustedes. Porque esto nace de una convicción propia, de una convicción muy personal, de un sentimiento de, no de la Gobernadora, no de una chihuahuense, sino de un ser humano, de una niña pequeña que creció con la necesidad de que su mamá fuese a trabajar.

Y entonces, no sé por qué, yo me acuerdo, estaba la guardería del IMSS, pues cerca, fue la número uno, por ahí por donde vivía yo, pero no había esta posibilidad de estancias infantiles, de casas de cuidado, y entonces lo que hacía mi mamá, porque ella tenía que salir a trabajar y sacar adelante a tres hijos, cosa que hizo, pues teníamos una red de apoyo en la escuela, una red de apoyo donde entonces la mamá de la amiguita nos ayudaba y estaba pendiente que llegáramos de la escuela, y entonces en la tarde, y que entráramos a la casa, y que alguien nos diera entonces, como se decía, de merendar, y bueno, era todo un círculo virtuoso de comunidad entre los chihuahuenses y en ese tiempo entre padres y familia.

Entonces, cuando dice el presidente Calderón, porque hay que decirlo, el presidente Calderón diseña e implementa esta medida tan importante para las mujeres en todo el país, bueno, pues se genera este gran apoyo para todas y para todos, porque hay padres de familia que, por supuesto, también usan de las estancias infantiles.

Y luego este golpe enorme en el año que fue, 2018, de eliminar las estancias infantiles y entonces voltearnos a ver todas y decir qué vamos a hacer, porque por un lado, las mujeres merecen salir a la calle y poder tener el dinero, el chivo para sacar adelante a sus hijos. Y también merecen salir a la calle a desarrollarse profesionalmente, a estudiar, a poder también desarrollarse de una manera, bueno, que a lo mejor no lo hacen algunas por dinero, pero lo hacen también para avanzar en su vida, en su carrera.

Y por el otro lado, los niños, las niñas, que son el valor máspreciado para los chihuahuenses y para los mexicanos. Estos niños que sabemos que tienen que crecer sanos, que tienen que crecer felices, que tienen que crecer motivados, con una identidad, con una seguridad, sabiendo que mamá o papá están trabajando fuera por ellos.

Así que hoy le doy gracias al equipo de Rafa Loera, al equipo de la Secretaría de Desarrollo Humano y Bien Común, por hacer este esfuerzo, porque no es fácil desde el municipio, ahora,

“2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua”

in (inaudible) y tener la seguridad, la suficiencia presupuestal para el día de hoy, entregar estos casi 7 millones, nada más, para la zona centro del estado de Chihuahua.

Hay otras zonas que luego les será entregado, pero en total, ¿cuánto estaremos erogando para las estancias, Maru? Estaremos erogando para las estancias en el estado 100 millones de pesos, que creo que es la mejor inversión que podemos tener para nuestras niñas y nuestros niños y nuestras familias. Quiero rápidamente, nada más, agradecerles a ustedes, que han tenido la confianza del gobierno del estado.

Quiero agradecerle mucho a María Eugenia Álvarez Monge, a mi tocaya, a la directora de zona centro, a Carolina Aguirre Valles, ya se nos fue claro, por aquí andaba, ¡acá estás Caro!

Y fíjense, cuando estábamos viendo la reinstalación de las estancias infantiles aquí, como Gobierno del Estado, le preguntamos a alguien a nivel nacional, pues, ¿cómo le hacíamos? Porque la ley estaba medio confusa, el Gobierno del Estado, y poder sacar los dineros y todo.

Y le preguntamos a esta persona que había empezado en las estancias infantiles, allá a nivel nacional, a nivel federal, pues ¿cómo le hacen? Pues ¿por qué me preguntas a mí? Pues, si tienes a la mejor implementadora del programa de estancias infantiles en el país, tú tienes a Maru Álvarez, aquí en Chihuahua, así que, pues, bueno, te tocó, Maru, te tocó.

Y vamos a seguir trabajando en el tema, aquí lo importante es que quien venga a ocupar este lugar, porque nosotros vamos y venimos, pero los programas y los proyectos se quedan, que se quede ese hilo, ese programa, y le sigamos dando continuidad a los programas que realmente impactan de forma positiva a las y los chihuahuenses.

Gracias a John, yo creo que este, el programa y tu generosidad y tu disposición va a marcar pauta, ruta en el país también, con nuestra comunidad menonita, muchísimas gracias, también para que otras comunidades en el país se animen a hacer estas estancias infantiles ya subsidiadas.

Quiero, pues, agradecerles a todas y ustedes, agradecerle a Cecilia, a Iveth, a Sonia, a Fernando, a todos los responsables de los centros, por madurar, por recibir y atender a nuestros niños, y sobre todo porque han llevado a cabo esta responsabilidad con mucho compromiso. Y quiero decirles que, por supuesto, cuentan con una servidora, las estancias infantiles es una de nuestras más grandes prioridades.

Así que, a cada mamá y a cada papá, les ofrendo mi compromiso, no como Gobernadora, sino como ser humano, como mujer, como esa niña chiquita que le tocó vivir y que hoy en día se siente muy orgullosa de su mamá, como seguramente, como lo dice Rafa Loera también, sus niños se sentirán tremendamente orgullosos y orgullosos de ustedes, porque van a entender por qué salieron de la casa y por qué estuvieron en estas estancias infantiles.

“2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua”



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

COORDINACIÓN
DE COMUNICACIÓN

Así que, los acompañamos en esta gran misión y en la bendición de cuidar y ver crecer a sus hijos, porque es realmente una bendición. Muchísimas gracias, felicidades y siguen contando conmigo.

Gracias, Chihuahua.



"2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua"

Palacio de Gobierno, Planta Baja,
Calle Aldama No. 901,
Col. Centro, Chihuahua, Chih.
Teléfono: (614) 429-33-00 Ext. 11019
www.chihuahua.gob.mx